
Siracusa. Visita del prefetto
Castaldo  in  questura:
"Impegno e abnegazione"
Il  prefetto,  Giuseppe  Castaldo,  in  visita  in  questura.
Incontro  istituzionale  ieri  mattina  negli  uffici  di  viale
Scala Greca, dove il prefetto ha incontrato il nuovo questore,
Gabriella Ioppolo e il personale in servizio. Castaldo ha
espresso  “un  riconoscente  apprezzamento  alle  donne  e  agli
uomini che, con orgoglio e senso del dovere, indossano la
prestigiosa divisa della Polizia di Stato a servizio della
Comunità  siracusana.L’impegno  e  l’abnegazione  del  personale
della Polizia di Stato, in concorso con le altre Forze di
Polizia, hanno confermato la solidità del sistema sicurezza
del Paese-ha detto il rappresentante dell’ufficio territoriale
di Governo-
E’ grande la fiducia di cittadini e Istituzioni nella Polizia
di  Stato,  imprescindibile  presidio  di  legalità  e  garante
dell’esercizio dei diritti di ciascuno”.

Siracusa. Miss Mondo Italia,
selezioni  provinciali
all'Antico Mercato di Ortigia
Aperte  le  iscrizioni  per  la  partecipazione  alla  seconda
selezione provinciale del concorso Miss Mondo Italia, che si
svolgerà nel salone dell’Antico Mercato di Ortigia, domenica
26 marzo alle 19,00, con il patrocinio del Comune. Cura la
tappa locale la Sunflower Agency.
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La prima selezione, che si è tenuta lo scorso mese di novembre
nel salone delle feste del centro commerciale di Epipoli, ha
registrato la partecipazione di 20 aspiranti Miss, arrivate da
Siracusa e dalle province di Catania e Ragusa, per contendersi
la conquista del primo gradino di un percorso che, nella sua
ultima tappa, decreterà la Miss Mondo 2017.
Ad  aggiudicarsi  il  titolo  nella  selezione  provinciale  di
novembre è stata l’augustana Kiara Pandolfo, che ha staccato
il biglietto per la finale provinciale, insieme alle altre sei
concorrenti  selezionate  dalla  giuria:  la  catanese  Federica
Motta,  le  siracusane  Martina  Arsì,  Alexandra  Samarati  e
Francesca Fortuna, Cristina Gattuso di Augusta ed Ornella La
Rosa di Ragusa. Anima della manifestazione è la fotomodella e
indossatrice siracusana Silvia Falco, attuale detentrice della
fascia Miss Mondo Sport, conquistata alla finale nazionale di
Gallipoli lo scorso giugno e, adesso, anche rappresentante del
marchio  Miss  Mondo  per  il  territorio  di  Siracusa  e
provincia.La partecipazione al concorso è gratuita, basta aver
compiuto i 16 anni, non aver superato i 25 ed essere nubile.

Siracusa.  Per  Confindustria
presidente designato è Diego
Bivona. "Onorato della scelta
della giunta"
La giunta di Confindustria Siracusa ha designato il presidente
dell’associazione per il prossimo biennio 2017-2019. E’ Diego
Bivona, 70 anni, in passato direttore relazioni esterne di Erg
Sicilia e attuale procuratore della Ecocontrol, società di
servizi che opera da trent’anni nella zona industriale di
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Siracusa e che si occupa di servizi alle imprese e alle PA in
materia di consulenza, analisi e controlli ambientali, anche
nella  filiera  alimentare,  e  della  sicurezza  sul  posto  di
lavoro. L’assemblea dei soci che eleggerà il presidente verrà
convocata nei prossimi giorni.
Sta  quindi  per  concludersi  il  lungo  periodo  di
commissariamento di Confindustria Siracusa che potrà quindi
pienamente  tornare  a  svolgere  il  suo  ruolo  sociale  ed
economico.
“Sono onorato della scelta della giunta e, se l’assemblea dei
soci  mi  darà  fiducia,  conto  di  rilanciare  Confindustria
Siracusa nel suo ruolo di importante attore nel processo di
sviluppo del territorio”, le prime parole di Bivona.
Il  commissario  Giovanni  Grasso  ha  espresso  la  propria
soddisfazione  per  il  definitivo  completamento  della
ricostituzione degli organi associativi, che era il mandato a
lui conferito dai Probiviri Confederali.
“La positiva conclusione di questa fase complicata della vita
dell’associazione  di  Siracusa  –  ha  dichiarato  Grasso  –
dimostra la capacità di Confindustria di saper risolvere tutte
le difficoltà interne che possono configurarsi, grazie anche
al proprio sistema di regole consolidato da oltre 100 anni di
storia”.

Siracusa.Sicurezza  stradale,
formazione  per  i  dipendenti
Enel  a  lezione  dalla
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Polstrada
Nella cornice delle iniziative promosse da e-distribuzione,
volte alla prevenzione ed alla riduzione dell’incidentalità
stradale, si è svolto il ieri alla presenza del responsabile
di  Zona,Luca  Alfonsi  e  del  Dirigente  la  Sezione  Polizia
Stradale di Siracusa, dr. Antonio Capodicasa, presso il Grand
Hotel  Minareto,  un  Seminario  sul  tema  della  Sicurezza
Stradale. Alla giornata di formazione, interamente dedicata
alla  guida  sicura  ed  alla  prevenzione  di  comportamenti  a
rischio, hanno partecipato anche dipendenti della divisione
Enel Italia, con il coordinamento da parte dell’ESEQ di e-
distribuzione.
Tale seminario nasce da un accordo stipulato tra la Polizia di
Stato, rappresentata dal Capo della Polizia Direttore Generale
della  Pubblica  Sicurezza  Franco  Gabrielli  e  il  direttore
Country Italia Carlo Tamburi, che mira alla riduzione degli
incidenti  stradali  ed  in  particolare  alla  prevenzione  del
fenomeno  degli  incidenti  “in  itinere”,  che  attualmente
rappresentano una delle principali cause di infortunio sul
lavoro.
Nell’ambito  di  questo  protocollo  stipulato  a  livello
nazionale, il Ministero dell’Interno ha dato incarico alla
Polstrada di Siracusa di tenere il seminario in argomento, che
ha  visto  la  partecipazione  di  un  “team”  di  formatori
d’eccellenza, composto dal dr. Antonio Capodicasa, Dirigente
della  Sezione  Polstrada  di  Siracusa  e  dal  dr.  Marcello
Mauceri, Medico della Polizia di Stato, che ha parlato dei
riflessi medico legali legati alla guida sotto l’effetto di
alcol e/o droghe.
Nel corso degli interventi sono state illustrate le principali
cause  dei  sinistri  attraverso  video  e  ricostruzioni  di
incidenti  stradali  realmente  avvenuti,  le  violazioni  più
frequenti  delle  norme  del  codice  della  strada,  la  nuova
normativa sull’omicidio stradale, i rischi connessi all’uso di
alcool e droghe ed i loro effetti sullo stato psicofisico del
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conducente, senza tralasciare l’importanza dei dispositivi di
sicurezza e di una corretta manutenzione per l’efficienza del
veicolo;  il  tutto  con  una  modalità  interattiva,  che  ha
coinvolto attivamente i partecipanti ed ha permesso di porre
l’attenzione sui comportamenti corretti da tenere alla guida.
Al corso hanno partecipato oltre 150 dipendenti provenienti
dalle provincie di Siracusa, Ragusa e Catania.
Questo programma per la formazione dei dipendenti in materia
di sicurezza stradale è stato avviato da Enel Green Power lo
scorso anno ed è stato progressivamente esteso, ad opera di e-
distribuzione in tutta la penisola con circa 100 seminari, che
vedranno  coinvolte  quasi  12.000  risorse  umane  formate  sul
tema.

Siracusa. Eventi a pagamento
per  finanziare  la
riqualificazione  del
lavatoio: avviso pubblico per
affidarne la gestione
L’antico lavatoio di Belvedere sarà riqualificato. Non sarà il
Comune, proprietario dell’area, però, a sostenerne i costi. La
giunta retta da Giancarlo Garozzo ha approvato un atto di
indirizzo. L’intenzione espressa dall’amministrazione comunale
è quella di affidare ad un’associazione senza fini di lucro la
gestione dell’area. Sarà pubblicato un avviso pubblico per
raccogliere le manifestazioni di interesse. Il gestore potrà
organizzare eventi e iniziative e, attraverso i proventi di
tale attività, finanziare la riqualificazione del lavatoio,
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del rudere che si trova nell’area e di tutti gli elementi che
fanno parte dell’area. L’obiettivo è quello di restituire un
pezzo di storia del territorio ai cittadini di Belvedere,
mettendo  a  disposizione  uno  spazio  che  sarà  pubblico  e
godibile.  Altrettanto  importante,  nelle  intenzioni  espresse
nella  delibera  approvata  nei  giorni  scorsi,  la  promozione
turistica.

Siracusa.  Teatro  Comunale,
verso il nuovo nulla osta per
gli  spettacoli.  In  corso
"modesti lavori e modifiche"
Poco meno di 30.000 euro per migliorie al teatro comunale di
Siracusa, pronto ad ospitare una nuova stagione di spettacoli.
Palazzo Vermexio ha stanziato le somme e affidato i relativi
lavori a quattro aziende. Sono la Sistemi Antincendio, Siam,
Novaimpianti e Comet che stanno perfezionato le “migliorie”
progettate e necessarie per ottenere un nuovo nulla osta dalla
Commissione Pubblici Spettacoli.
Nel  dettaglio  sono  in  corso  “modesti  lavori”  all’impianto
antincendio,  “modeste  modifiche  e  riparazioni”  all’impianto
idrico,  il  “completamento  forniture  e  messa  in  opera  di
lampade di emergenza e di illuminazione in alcune zone di
servizio  e  modeste  riparazioni  elettriche”  e  lavori  edili
“finalizzati al migliore accesso nelle zone di servizio della
copertura e della graticcia”.
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L'Insolera  di  Siracusa  si
aggiudica la XIV edizione del
Business Game della Liuc
L’istituto Insolera di Siracusa trionfa al Business Game “Crea
la tua impresa” organizzato dalla LIUC – Università Cattaneo
di Castellanza (VA). Protagonisti oltre 260 studenti, divisi
in 50 squadre da 26 scuole di tutta Italia. Si sono sfidati
nella gestione di un’azienda virtuale, misurandosi con oneri e
onori della vita d’impresa.
Vincitori di questa XIV edizione sono i ragazzi dell’ Insolera
di Siracusa che hanno preceduto ail Tecnico Professionale di
Spoleto e l’ITC Zappa di Saronno.
Il gioco, che si inserisce nelle attività di orientamento al
mondo  universitario,  coerentemente  rispetto  all’offerta
formativa della LIUC (Economia, Giurisprudenza e Ingegneria
Gestionale, fortemente orientate al mondo dell’impresa), è un
progetto  di  learning  by  doing  interattivo  e  innovativo,
realizzato  in  collaborazione  con  l’Ufficio  Scolastico
Regionale  per  la  Lombardia  e  inserito  tra  le  iniziative
ministeriali per la valorizzazione degli studenti eccellenti
delle Scuole Secondarie di secondo grado.
I finalisti sono arrivati al traguardo della giocata finale
dopo aver ottenuto performance eccellenti nelle quattro prove
disputate “in rete” dalle rispettive scuole.
A fare la differenza, sono stati come sempre la leadership di
gruppo,  lo  spirito  imprenditoriale  e  naturalmente  la
strategia.  Obiettivo  del  gioco  è  infatti  massimizzare  il
valore  dell’azienda,  valutato  in  funzione  di  margine
operativo, politiche di assunzione, tasso di crescita degli
investimenti  e  risultati  finanziari  attraverso  un’oculata
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gestione  degli  approvvigionamenti,  della  produzione,  del
marketing e delle vendite.
Il caso aziendale oggetto della gara è quello di una Spa,
fondata negli anni ’70 in Lombardia (regione caratterizzata da
una  secolare  vocazione  tessile)  e  specializzata  nella
produzione  di  magliette  sportive.  Un’impresa  nata  da  un
piccolo  laboratorio  artigianale,  contattata  da  un’azienda
leader nel settore della produzione di abbigliamento sportivo
per realizzare t-shirt in esclusiva. A rendere il gioco ancora
più  avvincente,  l’offerta  di  un  fornitore  asiatico  che
vorrebbe espandersi nel sud Europa.

Siracusa.  La  morte  del
maresciallo  Licia  Gioia  sul
settimanale  "Giallo".  Il
procuratore:  "Faremo
chiarezza"
“Uno  scenario  che  potrebbe  essere  diverso  da  quello
rappresentato.  Necessario  individuare  i  reali  motivi  che
avrebbero  spinto  Licia  Gioia  a  togliersi  la  vita”.  E’  un
passaggio dell’intervista di Gian Pietro Fiore al procuratore
capo,  Francesco  Paolo  Giordano,  realizzata  dal  settimanale
“Giallo” che, con il numero oggi in edicola, affronta il caso
della morte della sottufficiale dei carabinieri nella casa in
cui  viveva  con  il  marito,  poliziotto  di  45  anni.Dalle
dichiarazioni  del  procuratore  emerge  con  chiarezza
l’intenzione di ricostruire la vicenda in ogni suo dettaglio.
Non è escluso che possano emergere elementi di fondamentale
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importanza anche ai fini della comprensione di quanto accaduto
nella camera da letto della villetta in cui i due esponenti
delle forze dell’ordine vivevano.L’uomo è stato iscritto nel
registro degli indagati per istigazione al suicidio come atto
dovuto  per  consentirgli  di  partecipare  agli  accertamenti
tecnici.

Siracusa.  La  visita  del
ministro  De  Vincenti  delude
la  Cgil,  Alosi:  "Deve  dare
soluzioni, non fare l'elenco
dei problemi"
“Non sono le proposte quelle che mi aspetto da un ministro,
peraltro  le  stesse  suggerite,  inascoltate,  da  anni  dai
sindacati”. Il segretario della Cgil, Roberto Alosi esprime
forti perplessità in merito a quanto dichiarato dal ministro
per il Mezzogiorno, Claudio De Vincenti e dal sottosegretario
alla  Salute,  Davide  Faraone  durante  la  visita  dei  giorni
scorsi in città, nell’ambito del cosiddetto “pensatoio” per
parlare  di  defiscalizzazione  degli  investimenti.  “Se  due
rappresentanti  istituzionali  fanno  l’elenco  dei  problemi,
invece di indicare strade e soluzioni, come spetterebbe a due
esponenti di governo-commenta Alosi- allora siano davvero alla
frutta. Dire che è importante abbattere le tasse per favorire
gli investimenti è come scoprire l’acqua calda. Niente di più
populistico, poi, sentir dire che “la carta vincente per la
Sicilia potrebbe essere rilanciare la piccola e media impresa,
ma  l’unico  modo  per  riuscirci  è  favorire  il  credito  agli
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imprenditori. Ovvio, quasi banale, ma se non è il governo a
stabilire norme e procedure, chi deve farlo?” E ancora: “come
si  fa  ad  avanzare  la  proposta  di  attribuire  la  sede
dell’Autorità portuale a bienni alterni tra Catania e Augusta,
mantenendo  ancora  in  sospeso  il  dovere  della  politica  di
decidere nel merito a prescindere da beceri posizionamenti
pre-elettorali?” Roberto Alosi valuta anche l’intervento di
Davide Faraone, “che si è ben guardato dall’ indicare quali
soluzioni adottare per risolvere il nodo del nuovo ospedale,
che la città aspetta invano da anni e con i fondi pronti per
essere stornati altrove. La visita ha avuto tutto il sapore
della campagna elettorale, e non certo di un incontro con
l’obiettivo di invertire la rotta per dare alla Sicilia nuove
prospettive  future.  Mi  chiedo  se  non  sia  per  questo,  per
evitare imbarazzanti momenti di confronto, che i sindacati non
sono stati invitati”

Siracusa.  "Ricompriamo  il
defibrillatore  rubato",  la
Consulta  Civica  avvia  una
raccolta fondi
Un fine settimana per ricomprare il defibrillatore di largo
XXV  Luglio,  rubato  nei  giorni  scorsi.  La  Consulta  Civica
intende donarne uno nuovo alla città e chiede, per questo, la
collaborazione dei siracusani. Doppio appuntamento, sabato e
domenica, dalle 10 alle 18, per raccogliere donazioni che
consentano l’acquisto di un nuovo macchinario. Ma l’obiettivo
è a più ampio respiro. Lo spiega il presidente della consulta,
Damiano De Simone.
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“Un’iniziativa spinta da senso di responsabilità – dice De
Simone – a cui deve seguire una concreta risposta da parte
dell’Amministrazione Comunale alla quale rimprovera assenza e
disattenzione  verso  un  adeguato  piano  di  prevenzione  e
soccorso sanitario in città”. De Simone suggerisce di studiare
ed applicare un piano di prevenzione e soccorso sanitario,
“senza  alcuna  perdita  di  tempo,  individuando  i  punti
nevralgici dal punto di vista dell’affluenza pedonale, come le
zone commerciali e turistiche, installando un numero adeguato
di  defibrillatori  previsto  dal  piano  di  soccorso  urbano.
Inoltre,  su  consiglio  di  Giuseppe  Laurettini,  Presidente
dell’Associazione Ambiente e Salute ed istruttore nazionale di
BLSD con Salvamento Academy, sarebbe opportuno investire sulla
formazione dei commercianti presenti nelle zone interessate,
per  un  intervento  immediato  e  competente”.  Un  primo
esperimento  è  stato  condotto  la  scorsa  estate,  quando  la
consulta  ha  istituito  il  Servizio  Civico  di  Pubblica
Assistenza, con il progetto “Angelo Custode”, che prevedeva
squadre  di  volontari  equipaggiati  di  zainetto  di  primo
soccorso e dotati di defibrillatore portatile in servizio in
Ortigia, pronti ad intervenire con tempestività nei casi di
emergenza  sanitaria.  Un  progetto  che  la  Consulta  Civica
vorrebbe vedere adottato dal Comune e, quindi, in maniera
costante.


